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Gianfranco Forno
propone di sdemanializzare l'area dove è attualmente situata

CIVITAVECCHIA - Alcuni giorni fa Gianfranco Forno ha inviato una lettera ai Sindaci del
Comprensorio, che si erano riuniti a Civitavecchia per affrontare e risolvere

le problematiche del territorio di competenza. Ciò, indicando loro quella della Camera Iperbarica
(che riguarda l’intero Lazio, l'Umbria, la bassa Toscana) e proponendo agli stessi, oltre al già
noto trasferimento - eventuale - nell'area ex RFI precedentemente indicata (vedi foto) anche la
possibilità di poter sdemanializzare l'area dove è attualmente situata la Camera medesima.

In foto: la potenziale struttura

Articolo correlato: 
http://www.lacivettadicivitavecchia.it/attualita/14732-nel-nome-di-francesco-forno
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